

Llaman a alcaldías para reciclar cascajo

EDUARDO CEDILLO

Para lograr una mejor eficiencia en el reciclaje de los desechos de la construcción es necesario el involucramiento de las alcaldías.

Así lo resaltó la diputada priista Tania Larios, quien señaló que, pese a recientes reformas en esta materia, se continúa con una producción diaria de 13 mil 900 toneladas de este tipo de residuos.

“Se creía que el peor residuo de todos es el cascajo, que ha terminado en varios espacios de valor ambiental, en muchas presas, en muchas barrancas, en muchos ríos, inclusive que vemos varado en parques y esquinas muchas veces”, explicó la legisladora.

El llamado de Larios considera que se puede realizar la vigilancia en el cumplimiento de la nueva normatividad, ya que, antes de comenzar con su construcción, los desarrolladores deben reportar cómo reciclarán sus residuos.

“Las alcaldías tienen que incentivar e incorporar convenios con la Secretaría de Obras y Servicios para garantizar el reciclaje y aprovechamiento de estos residuos. Es cuestión de responsabilidad y compromiso compartido”, apuntó.

La diputada impulsó el dictamen que promueve la economía circular en materia de desechos de la construcción, mismo que ha reportado como una prioridad, pues esto permite que sigan siendo empleados en la construcción.

“Puede ser reciclado el cascajo y reintegrado en nuevos productos, como banquetas, bancas, glorietas y demás (...) las alcaldías tienen que

incentivar y crear estos convenios con la Secretaría de Obras”, dijo.

La modificación avalada por el Pleno del Congreso de la Ciudad fue publicada en Gaceta el 5 de abril y, entre, diversos aspectos, puntualiza que los desarrolladores inmobiliarios deberán asegurar sus contratos sólo con empresas que garanticen el correcto reciclaje de los residuos.

“Deben contar con un convenio o contrato vigente con una planta de reciclaje de residuos de la construcción y demolición que garantice el reciclaje de los residuos a generar en sus procesos productivos”, detalla la ley.

Sin embargo, la tarea de vigilar el cumplimiento de esta disposición es del Gobierno Central, lo que limita la actuación de las alcaldías.



Tania Laríos, diputada del PRI

“Las alcaldías tienen que incentivar e incorporar convenios con la Secretaría de Obras y Servicios para garantizar el reciclaje y aprovechamiento de estos residuos. Es cuestión de responsabilidad y compromiso compartido”.



INICIAN LOS TRABAJOS DE CARPETA ASFÁLTICA EN ALCALDÍA BJ

Santiago Taboada anunció que el reencarpetao será en 13 colonias de la demarcación

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, anunció el inicio de los trabajos de reencarpetao en diversas calles de las 13 colonias de la demarcación.

Señaló que los trabajos forman parte de un programa de modernización y mantenimiento de carpeta asfáltica en vialidades secundarias, lo cual beneficiará a más de 10 mil habitantes y población flotante.

Señaló que para la colocación del nuevo asfalto se destinaron 39 millones de pesos del presupuesto de la alcaldía, con lo que se intervendrán distintos tramos de las calles Poussin, Campana, Cádiz, Augusto Rodín, Ana María Mier, Ernestina Larraizar, Lorenzo Rodríguez, Moras, Rébsamen, Mier y Pesado, Rodríguez Saro, Calle Dos, Calle Tres, Calle Uno, San Lorenzo, Dr. Barragán, Los Ángeles, Casas Grandes y Anaxágoras.

Taboada enfatizó en que continuará invirtiendo en obras públicas, así como en infraestructura, con el fin de seguir siendo “la mejor alcaldía para vivir en la Ciudad de México”.

El alcalde también anunció que se están realizando otros trabajos de mantenimiento en la alcaldía, como la construcción de nuevas banquetas y ciclovías.

Finalmente señaló que los vecinos están satisfechos con los trabajos que se están realizando y esperan que los nuevos asfaltos mejoren la seguridad vial y la calidad de vida en la alcaldía. ●



Señaló que los vecinos están satisfechos con el mantenimiento. Twitter



Reencarpetan 13 colonias en la alcaldía Benito Juárez

PILAR MANSILLA

En 13 colonias de la alcaldía Benito Juárez y en beneficio de más de 10 mil habitantes y población flotante, la demarcación inició los trabajos de reencarpetamiento en la colonia Narvarte.

Santiago Taboada Cortina informó lo anterior al señalar que las calles han requerido “desde hace muchos años un buen mantenimiento”. Los trabajos se realizarán con una inversión de 39 millones de pesos del presupuesto de la alcaldía. Dijo que es parte del programa de modernización y mantenimiento de carpeta asfáltica en vialidades secundarias de la demarcación, con lo que se rehabilitarán 50 mil metros cuadrados, que equivale “dos veces la longitud de la avenida de los Insurgentes. “Estamos aquí en la Narvarte con los vecinos, iniciando los trabajos de reencarpetamiento de este año”.



Bloquean el eje vial Zapata contra otro megadesarrollo en la alcaldía Benito Juárez

ELBA MÓNICA BRAVO

Residentes de la colonia Santa Cruz Atoyac, alcaldía Benito Juárez, advirtieron que mantendrán hasta la tarde del jueves el bloqueo al tránsito vehicular en Eje 7A Sur Emiliano Zapata, entre las calles Uxmal e Ixcateopan, en rechazo a la construcción de un complejo de 90 departamentos en cuatro torres de 12 niveles cada una que, aseguran, es ilegal porque el máximo permitido en la zona es de seis pisos.

Desde el lunes pasado los vecinos instalaron una carpa, colocaron una decena de sillas y un tendedero con lonas atadas a los árboles del camellón en las que se lee: “Más agua y menos megaconstrucciones”, “No a la construcción ilegal de Zapata 366”, “Faltan agua y drenaje, no más edificios”, luego de que se percataron de la llegada de maquinaria pesada que iniciaría excavaciones profundas.

A la situación se suma la falta de información sobre los permisos que obtuvo la inmobiliaria para iniciar la construcción del complejo, tras asegurar que los habitantes de la zona no fueron consultados por ninguna autoridad.

Advirtieron que la obra posiblemente afectará estructuralmente el edificio que habitan de seis niveles, ubicado en el número 360 de Emiliano Zapata, es decir, colindante con la nueva obra.

Entrevistados en el plantón, los residentes —que prefirieron no dar a conocer sus nombres— apuntaron que la reunión con las autoridades del gobierno central y de la alcaldía se realizará el jueves, por lo que exigirán que se dé a conocer qué autoridad avaló cada uno de los permisos para la construcción, por qué no se realizó la consulta, y los estudios de impacto ambiental, mecánica de suelo y de riesgo.

“Hasta hoy no hemos tenido en

nuestras manos la documentación oficial para que se lleve a cabo y cómo se autorizó una construcción de 12 pisos. Esto nos va a afectar, ya que va a quedar un grave problema del drenaje profundo, además del problema del agua, pues hay desabasto”, afirmó un vecino.

Según los residentes, hace unas semanas se inició la construcción sin que ninguna autoridad haya dicho “por qué se autorizó, bajo qué lineamientos y quién se hace responsable de esa obra”, que afectará la movilidad y generará ruido.





◀ Vecinos bloquearon el Eje Vial 7A Sur Emiliano Zapata por el inicio de la construcción de cuatro torres de departamentos.
Foto Roberto García Ortiz



Padecen damnificados nuevo estancamiento

ALEJANDRO LEÓN

Damnificados del sismo del 19 de septiembre de 2017 padecen un nuevo estancamiento de parte del Gobierno capitalino para que reactive la reconstrucción en aproximadamente 30 inmuebles dañados.

Explicaron que el Jefe de Gobierno, Martí Batres, les aseguró en una reunión que sostuvieron el 14 de junio que aceleraría trámites para que los vecinos afectados pudieran regresar a sus hogares.

Sin embargo, acusaron que esto no se ha cumplido y los trabajos y proyectos siguen detenidos en edificios, casas y multifamiliares afectados por el temblor.

“Me parece que lo correcto, lo justo, es que el tiempo que resta de la Administración debe ser utilizado para acelerar los procesos.

“Y que todas las familias damnificadas reciban su vivienda, sé que hay complejidades de diverso tipo, pero tenemos que abordarlas, porque, lo justo, es que eso suceda”, les dijo Batres en la reunión de hace dos meses.

Ayer, los damnificados se manifestaron afuera del Antiguo Palacio del Ayuntamiento por dicho incumplimiento.

Jorge Torres, vecino damnificado de Amsterdam 219, criticó que el Mandatario no les ha querido firmar un documento en el que se comprometa a que realmente será acelerada la reactivación de la reconstrucción.

“A partir de esa reunión (de junio), a la fecha, hemos visto y con mucho temor, que no se ha podido avanzar en nada.

“Y lo que más nos preocupa y por eso fue la manifestación, es que el maestro Martí

Batres se negó a firmar lo que ahí se acordó, es decir, sus palabras, su compromiso y una minuta que elaboramos”, señaló Torres en entrevista.

También criticaron que, tras la junta con Batres, dependencias como la Comisión para la Reconstrucción o el Instituto de Vivienda (Invi) no les han presentado avances.

